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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ

Организовать хлебозакупки
В нашей округе сейчас про

води! ся в&жньбшая хозяйствен
но-политическая кампания— 
хлебозакупки. Организация 
приеиа хлеба от колхозников 
на зклады возложена на сель
по 8 задачу же райпотребсо
юза ) входит оперативно руко
водить хлебозакупками, помо
гать нмзовын сельпо во-время 
справиться с этой очень ответ
ственной и почетной задачей.

Первые дни хлебозакупок 
а т ш м  исключительную не- 
рьстэропнезть отдельных руко
водителей сельцо,^ растерян
ность.и неумение по-больше- 
вистсеи справиться с возложен
ными ва них задачами. Цыв- 
галинское сельпо, председаге- 

 ̂ лем которого является т. Епе- 
рин, ведет заготовку хлеба са
мотеком. Сельпо заключило с 
колхозниками обязательств по 
хлебосдаче всего на 5 тонн. 
На складе же сельпо еше не 
принято ни килограмма. А. раз
ве в колхозах, находящихся в 
районе торговли Цынгалинско- 
го сельпо, нет излишков хле
ба?!

Члены Цынгадинскогэ кол
хоза «Путь к социализму», на
пример, получили хлеба на 
трудодень по 3 с лишним ки
лограмма. Б Слушкенском кол
хозе, который находится на 
расстоянии 3 километров от 

ч Цынгал, колхозники получили 
по 4,5 килограмма па трудо 
день. Такие колхозники, как 
Никуровы, Захаров и другие 
получили на заработанные иии 
трудодни по 20—25 центнеров 
хлеба. Разве не могут эти 
колхозники продать государ
ству излишки зерна? Могут. 
Но руководитель Цыягалянско 
го сельпо т. Еперин еще не 
беседовал с колхозниками о 
важности хлебозакупа.

Руководителе сельпо, в том 
чиеле Базьяновского—Корепа 
нов, Елизаровского—Кайгаро- 
дов, боятся принимать хлеб 
от колхозников, мотивируя, что 

./зерно сырое и на складах оно 
может испортиться. Эту точку
зрения поддерживают руково 
дителм Самаровского рай пот 
ребсоюза—председатель т. Мель 
ников и директор заготконто-; руге не позднее, чем 
рн т. Конев. Их мало беспо-1 марта с. г.

конт, что в сельпо хлеб не 
принимают. Зти руководители 
даже ве считают нужным за 
прашивать от сельпо сведений, 
какой колхоз и сколько сдает 
зерна государству, не говоря 
уже о развертывании социали
стического соревнования среди 
колхозников за большевистскую 
продажу хлеба. Отсутствие 
оперативного руководства хле 
бозакупками со стороны рай
потребсоюза привело к тому, 
что к 1 марта по району зак
лючено лишь одних договоров 
е колхозниками по сдаче хле

Женщины на 
транспорте

На Сталинской железной 
дороге с большим успехом  
внедряется женский труд. 
В минувшем году 2044 жен
щины,втом числе 958 домаш 
них хозяек, окончили сп е
циальные курсы и работают 
теперь помощниками маши

Оперсводки штаба 
Ленинградского военного 

округа
В течение 1 марта на Карельском перешейке насту

пление наших частей продолжало успешно разви
ваться. Наши части заняли: район Водопада Паакко- 
лан-Коски на реке Вуокси, город Хейньоки, местечко 
Манниккала,станцию Тали на железной дороге Выборг- 

нистов, диспетчерами, де-1 Сердоболь, южную окраину города Выборга и мыс 
журными станциями, стре-1Кейхясниеми на западном побережьи Выборгского за
ло чни ка ми, путевы ми обход-1 лива.
чинами, электромонтерами.! Противник поджигает город Выборг.

В связи с подготовкой к За период с 11 февраля по 1 марта нашими частями 
Международному Коммуни-[захвачено 922 оборонительных укрепленных пункта 
стическому Женскому Д ню ! противника, из них 235 железобетонных артиллерий- 

5а только на 350 центнеров на Д°Роге еиде шире раз-[ских сооружений, при этом потери противника состав- 
На склады же сельпо по райо-1 веРнУлось мас^овое движе- [ ляют: 506 орудий, 2732 пулемета, 19 танков, 20 тысяч 
ну не принято ни одного ки-1 ние жеки*иы за овладение снарядов, 10 тысяч винтовок и свыше 14 миллионов 
лограмма зерна [сложными шелезнодорож-1патронов.

 ̂  ̂ | ными профессиями. На спе-1 На остальных участках фронта не произошло ни-
3 марта вопросом, как идут циальных курсах обучаются ! чего существенного,

хлебозакупки в Самаровском 1765 женщин, из них 1474 Наша авиация вела активные действия по войскам
районе, интересовался зам.пред Домохозяйки. и военным объектам противника. В завязавшихся воз-

(ТАСС), [душных боях сбито 11 самолетов противника.
— — — | Всего за период с 11 февраля по 1 марта включи-

ВесеННИЙ сев на юге |тельно сбито 191 самолет противника. За тот же

седателя оргбюро окрпотребсс- 
юза т. Карамзин. Ему почему- 
то показалось, что хлебозакуц 
по Самаровскому райпотребсою
зу проходит нормально. Тов. Ма- Хорошая весенняя пого-; период наша авиация потеряла всего 21 самолет.

рамзня, как и руководители да Установклась в средне- 
Самаровского райпотребсоюза азиатских республиках. Ты-
видимо потерял всякое чувство 
ответственности за проведение 
этой важнейшей кампании, не 
замечает, что хлебозакупки по 
Самаровскому району в’аходят- 
ся под угрозой срыва.

Так проводить хлебозакуп, 
как его начали в Самаровском 
районе, дальше нельзя. Руко 
водители райпотребсоюзов и 
юимунисты, работающие в 
этой системе, должны почув
ствовать всю ответствевност. 
за большевистское проведение 
хлебозакупа. Нельзя медлить'дом идет весенняя пахота 
на одного дня с приемкой • В Крыму поднято Солее

В течение 2 марта на Карельском перешейке на- 
сячи колхозов вышли наступление наших частей продолжало успешно разви- 
поля. Повсюду разверты-1 ваться. Наши части заняли депо железно дорожной 
вается сев зерновых куль-1 станции Выборг и южную часть города Выборга и 
тур. -обходят город Выборг с севера и с юга, з а х в а т и »

В Туркменской, Узбек* станцию Таммисуо на севере от Выборга и мыс Кей- 
ской, Таджикской ССР по хясниемии и остров Туркинсаари к юго-западу от Вы-
последним данным пшени
цей и ячменем засеяно око
ло 200 тысяч гектаров. 
Колхозы Туркмении вы 
п о л н и л и  план сева яровых 
культур на 60 процентов. 
В ближайшие дни к севу 
приступят южные районы 
Киргизии, где полным хи-

хлеба от колхозников. Сельпо 
ебязапы принимать зерно, ор 
ганмзовать его сушку и хра
нение.

Честь каждого колхозника— 
сдать свои излишки гоеудар 
ству, помня, что каждый км 
лограми хлеба, проданный им 
государству, будет крепить мо
гущество нашей родины. Долг 
хозяйственно - заготовительных 
организаций—выполнить зада
ние партия и правительства

ок 
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по хлебозакупу в нашем

И з в е щ е н и е
!-го парта 1940 года открывается VII Окружная партийная

конференция

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Отчет Окружкома ВКЩб).
2. Отчет ревизионной комиссии Окружкома ВКЩб).
3. Выборы: а) Окружкома ВКЩб),

б) Ревизионной комиссии,
в) Делегатов на Облпарткояференцию.

У Фткрытие конференции состоится в здании Дома Народов 
Севера, 5 марта, в 7 часов вечера.

Регистрация делегатов будет проходить в здании ОК ВКЩб),
телефон т 1—04.

ОК ВКЩб).

1500 гектаров зяби. В юж
ных районах Дагестана, 
Адыгеи засеяны зерновыми 
первые сотни гектаров, 

(ТАСС).

-борта. Кроме того, к востоку от Выборга наши части 
заняли местечки Кяянтюма и Лапинлахти.

На остальных участках фронта ничего существен
ного не произошло.

Наша авиация вела активные действия по войскам 
и военным объектам противника. В происшедших воз
душных боях сбито 7 самолетов противника.

Переселенцы с Украины
Из Житомирской облас

ти в район Комсомольска 
на Амуре приЗыли 54 кол
хозника переселенца.

Для строительства ж и
лых домов колхозамикрай-|

она заготовлен лесомате
риал. Каждой семье на 
постройку дома и приоб
ретение коров выделено 
по 13.500 рублей.

(ТА СС).

Иностранная печать об успехах Красной Армии
Иностранная печать уде- щении из Хельсинки пишет: ■ новая фаза наступления на

ляет большое внимание 
наступлению частей Крас
ной Армии на Карельском 
перешейке.

Американская газета 
„Нью Иорк пост" пишет, 
что Красная Армия на Ка
рельском перешейке уже 
почти достигла намеченной 
цели. Использование геог 
рафических условий,—пи
шет газета,—свидетельст
вует о значительном ис
кусстве русских. Финны 
находятся в чрезвычайно 
критическом положении.

Американский журнал 
„Лайф“ пишет, что Крас
ная Армия располагает пер
воклассным вооружением, 
в особенности пулеметами, 
танками. Журнал отмечает 
хорошее моральное состоя
ние сон тсчих войск.

Германская газета „На 
циональ цейтуаг" в саоб-

Положение финнов на Ка
рельском перешейке ста
новится с каждым днем все 
более критическим. О собен
но успешным было наступ
ление Красной Армии в 
районе Тайпале. М етель, 
которая бушевала в тече 
ние нескольких дней в 
этом районе, не могла ни 
малейшим образом умень
шить натиск советских 
войск. Положение финских 
войск на Карельском пере
шейке настолько безнадеж 
но, что об этом начинают 
говорить в официальных 
финских сводках".

Болгарская п чать под
черкивает, что занятие с о 
ветскими войсками остро
ва Койвисго имеет огром
ное стратегическое значе
ние. Газета „Зора" указы
вает, что с падением остро
ва Койвисго .начинается

Карельском перешейке. 
„Непосредственным резуль
татом падения этих укреп
лений, —■ пишет газета,— 
явится падение Выборга".

Все болгарские газеты 
отмечают огромную мощь 
Красной Армии, ведущей 
победоносное наступление 
в Финляндии. Газета „Зо
ра" подробно рассказывает 
о том, что представляет 
собой линия Маннергейма, 
победоносно преодолевае
мая Красной Армией. Га
зета особенно подчеркива
ет, что эти укрепления 
были созданы опытными 
английскими, французски
ми, германскими военными 
специалистами и ни в ка
кой мере не уступают по 
крепости французской ли
нии Мажино и германской 
линии Зигфрида.

(ТАСС).
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Закрылось районное 
партийное собрание

Районное партсобрание 
Самаровской организации 
ВКП(б) 1 марта приняло 
решение по отчетному до
кладу райкома ВКП(б). За
тем закрытым голосованием 
партсобрание избрало но
вый состав райкома, реви
зионную комиссию и цете- 
гатов на окружную пар
тийную конференцию.

Н а  о к р у ж н у ю  п а р т к о н 
ф е р е н ц и ю  и з б р а н о  3 2  д е 
л е г а т а  с  р е ш а ю щ и м  и 13 
с  с о в е щ а т е л ь н ы м  г о л о с о м .

2 марта состоялся пер 
вый пленум райкомаВКП(б). 
Пленум избрал первым 
секретарем райкома т. Го 
менюк Леонида Трофимо
вича. Вторым секретарем  
избран т. Наумов Дмитрий 
Георгиевич, третьим Охра- 
но ч Яков Иванович. В со
став бюро райкома партии 
избраны: Гоменюк Леонид 
Трофимович, Наумов Дмит-

З а  р у б е ж о м

рий Георгиевич, Охранов 
Яков Иванович, Старков 
Кузьма Афонасьевич—пред
седатель Самаровского рай 
исполкома, Подковка Кон
стантин Михайлович— на
чальник райотдела НКВД, 
Уфимцев Семен Иванович, 
Свиниов Федор Григорье 
вич —секретарь первичной 
парторганизации Самаров- 
ского консервного ког^би- 
ната.

Пленум утвердил заве
дующим отделом пропа 
ганды и агитации т. Уфим 
цева Семена Ивановича, 
заведующим военным от 
делом т. Горбунова Петра 
Федоровича.

2 марта состоялось пер
вое заседание ревизионной 
комиссии Самаровского 
райкома ВКЩб), на котором 
председателем ревизионной 
комиссии был избран т. Ко- 
белев Андрей Протасович.

Партийно-кандидатская 
группа за  работой

В октябре 1939 года в 
Нарыкарском националь
ном совете, Микояновско
го района, начала свою ра
боту вновь созданная пар
тийно-кандидатская группа. 
В начале она состояла из 
трех коммунистов. Вскоре 
райком партии принял 6 
лучших товарищей, прожи
вающих в Нарыкарах, кан
дидатами в члены ВКЩб).

Сейчас в Нарыкарской 
партийно - кандидатской  
группе состоят на учете  
7 кандидатов и 2 члена 
ВКЩб). Они проводят пар
тийно-массовую работу 
среди мансийского населе
ния.

Коммунист т. Напкин
ежедневно беседует с кол
хозниками по вопросам, ка
сающимся политических и

хозяйственных событий в 
жизни нашей страны и за 
границей.

Силами партийно-канди
датской группы в январе 
—феврале с. г. было орга
низовано для сельского ак
тива и колхозников 8 до
кладов ва разные полити
ческие темы. Налажен вы
пуск стенной газеты и ор
ганизована первичная ор
ганизация Осоавиахима.

Нарыкарекая организация 
Осоавиахима насчитывает 
сейчас в своих рядах 27 
человек. Большинство из 
них готовится к сдаче норм 
на значок „Ворошиловский 
стрелок*4.

Так начала свою работу 
Нарыкарекая партийно-кан
дидатская группа.

В. И. Васильев.

Германская печать 
о новых маневрах 
англо-французского 

блока
На-днях английская пе

чать выступила с сообш е 
нием о том, что якобы Гит
лер подготовил новые мир
ные предложения. Это со 
обшение было перепечата
но многими французскими 
и американскими газетами.

Согласно этому сообщ е  
нию, Германия якобы выд
винула следующие условия 
мира:восстановление поль
ского государства на части 
территории, занятой Герма
нией, с предоставлением 
ему выхода в море; пре
доставление самоуправле
ния Чехо Словакии; восста
новление Австрии; возврат 
Германии ее бывших коло 
ний; участие Германии во 
всеобщей конференции по 
разоружению.

Германские газеты дают 
резкий отпор этим сообщ е
ниям английской и француз 
ской печати, называя их 
„новой провокацией англо 
французских поджигателей 
войны". Газета „Дейче аль- 
гемейне цейтунг" считает 
появление такого рода со 
общений „признаком нер
возности" в англо француз
ских руководящих кругах. 
„Плохие нервы,—пишет га
зета,—никогда не считались 
признаком силы уверенно
сти, тем более в военное 
время. Верховное руковод
ство Германии ве нуждает
ся в соглашениях для т о 
го, чтобы обеспечить жиз
ненное пространство Гер
мании в средней Европе. 
Германия еще никогда не 
была так сильна в военном 
и экономическом отноше 
нни, как сейчас".

(ТАСС).

Речь турецкого премьер-министра байдама
Анатолийское телеграф-* СССР такое действие, не

нов агентство сообщает 
о том,что турецкий премь
ер-министр Сайдам произнес 
29 февраля речь, пере
дававшуюся по радио.

Касаясь отношений Тур
ции и Советского Союза, 
Сайдам в своей речи зая
вил:

— „В наших отношениях 
с СССР ни что не измени
лось за последние шесть 
месяцев. Мы живем в эпо 
ху, когда все скрывают 
свои намерения. В этовре  
мя ни за кого кроме себя 
нельзя поручиться, но я 
скажу об этом смело. Мы 
никогда не были располо
жены к какому-либо дей 
ствию, направленному про
тив СССР. М ежду прочим, 
никто этого от нас и не 
требует. Предпримет ли

правленное непосредствен
но против нас? Д о сих пор 
нет никаких доказательств, 
которые позволили бы 
предположить такую воз
можность. Вы видите, сле
довательно, что слухи 
о том, что между нами и 
СССР якобы произошел 
инцидент, слухи, которые 
увеличились за последние 
дни, не имеют никакого 
основания и носят тенден
циозный характер. Мы 
убеждены, что эти сооб 
шения, распространяемые 
всякими способами с целы© 
оказать влияние на обще 
ственное мнение, с труден  
находит себе дорогу и от
клик, на который они рас
считаны, когда это каснет- 
ся политики Турции".

(ТАСС).

Решение французского сената 
о Марселе Кашене

Разгул террора в „де
мократической" Франции 
усиливается с каждым 
днем. Подлинные избран
ники французского народа, 
депутаты коммунисты, ли
шены своих полномочий и 
преданы военно-полевому 
суду.

Д о последнего времени 
во французском парламенте 
оставался один коммунист 
сенатор Марсель Кашен. 
Для разбора „дела" Каш е
на сенат создал специаль

ную комиссию, на заседа
нии которой Марсель Па
шен заявил: „Я избран во
лей народа и делегирован 
в сенат для того, чтобы 
представлять определен
ную политику. Я остаюеь 
верен своему прошлому. 
Я остаюсь на той же по
зиции".

29 февраля сенат вынес 
решение о лишении Мар
селя Кашена сенаторских 
прав.

(ТАСС).

Письмо французской компартии Торезу
Английская коммунисти 

ческая газета „Дейли уор- 
кер" сообщает, что фран
цузская компартия посла
ла своему генеральному 
секретарю Торезу письмо, 
в котором она заявляет, 
что остается единой и бо 
лее, чем когда бы то ни 
было, полной решимости

до конца продолжать свою 
борьбу за мир против им-' 
периалистической войны. 
„Мы,—говорится в письме, 
—останемся непоколеби
мыми на своих постах. Не
смотря на бешеные реп
рессии, компартия остает
ся сплоченной и твердой".

(ТАСС).

Забота об удовлетворении 
бытовых нужд населения

Вчера закончила работу Вто
рая сессия Московского город
ского Совета депутатов трудя - 
щвхся. Сессия обсудила и ут
вердила план развития хозяй
ства столицы и бюджет на 
1940 год-год дальнейшего 
переустройства столицы по ста
линскому алану, год борьбы 
за превращение Москвы в са 
мый красивый, культурный и 
благоустроенный город мира.

Москва—любимица всего со
ветского народа — пользуется 
особой ваботой Центрального 
Комитета партии, Советского 
правительства ш лично товари
щей Сталина и Молотова. За 
один только минувший год мо
сквичи получили более 433 
тысяч квадратных метров но
вей яйлой площади, 27 школ, 
61 детские яели, 44 детских 
сада, 189 километров водопро
водных и канализационных 
магистралей и сетей. Преобра
зились многие улицы, площа

ди, набережные. А в нынеш
нем году предстоит сделать 
еще больше! Трудящиеся Мо
сквы должен получить одной 
только новей жилой плсшади 
более 700 тысяч квадратвых 
метров.

Бойна расстроила жизнь во 
ивегвх столицах капитали
стической Еергпы и обрекла 
трудящееся население ва но
вые муки. Б то же время со
т а  л к ств ческая столица про
должает расти и развиваться 
бурныии темпами. И ве толь
ко Москва, а ж многие города 
Советского Союза!

Х7111 съезд большевистской 
партии дал директиву повсе
местно развернуть жилищное 
строительство м благоустрой
ство городов. В третьей ста
линской пятилетке вадо по- 

| строить новые водопроводы в 
1 50 городах, кавализацию—в 

45 городах, трамвай—в 8 го- 
I родах, расширить автобусный

и троллейбусвый транспорт, 
соорудить новые школы, боль
ницы, театры, клубы, столо
вые, магазины. Эти решения 
ХУШ съезда ВКЩб) о даль
нейшем улучшении культур
ных и бытовых условий для 
трудящихся являются больше
вистской программой действий 
всех местных советов.

I  в Москве, и в сотнях го
родов многое будет еще строить
ся, создаваться вновь. Но очень 
многое уже построено и созда
но. Б ел бы мествые советы 
как следует использовали то, 
что уже есть, нет сомнения, 
что бытовые нужды населения 
удовлетворялись бы куда луч
ше, чем теперь. Между тем, 
как это выяснилось и на сес
сии Московского совета, мест- 
вые возможности используются 
крайне слабо. И именно за 
это большинство депутатов 
справедливо критиковало ис
полком Московского совета, 
его управления ж отделы.

Еа сессии Моссовета цент
ральным в прениях был воп
рос о городском транспорте. В 
чешрехмиллжонвои городе,

какин является наша Москва, 
от городского транспорта зави
сит нориалъная работа тысяч 
предприятий, учреждений и 
учеба, и*отдых людей. Прек
расно работает метро, но оно 
не может всех перевезти. 
Трамвай же, автобус и трол
лейбус, которыми пользуются 
миллионы людей, обслуживают 
их пока еще скверно и не 

культурно. График движения 
трамвая, автобусов, троллейбу
сов систематически срывается. 
У автобусных остановок, у 
стоянок такси пассажиры те
ряют уйму времени. Что, в 
Москве автобусов нет, такси 
нет, троллейбусов нет? Есть 
онв! Только в 1939 году 
город получил 230 вовых ком 
фортабельных автобусов, 117 
новых троллейбусов. Централь 
ный Комитет партии и Совнар
ком СССР дают Москве все, все, 
что ей нужно. А используется 
транспорт в Москве плохо. На 
сессии были названы цифры, 
говорящие о негодной работе 
автобусных и троллейбусных 
парков. Оказывается, только 
50 процентов автобусов и око

ло 69 процентов троллейбусов 
выходят на линию, а осталь
ные стоят в гаражах. Тов. Иро
нии, председатель исполкома 
Московского совета, заявил, 
что никаких на это объектив
ных причин не существует. Да 
и при чем здесь (бъективные" 
причины, если сотни автобусов 
и более тысячи такси не ре
монтируются, а в некоторых 
гаражах парит бесхозяйствен- 
ность.Только невниманием тран 
спортяых управлений Москов
ского совета к бытовым нуж 
дам населения можно объяснить 
запущенность городского тран
спорта Москвы.

Депутаты Московского сове
та говорили об автобусе. Про
фессор Селезнев поднял вопрос 
о трамвайной стоянке, об изме
нении маршрута трамвая «д». 
Депутаты сознают, что в обла
сти удовлетворения бытовых 
нужд населения нет мелочей, 
все важно. Беспокоиться о траи-, 
вае и автобусе, как и о дро
вяном складе и магазине, о 
бане и парикмахерской, должен 
каждый депутат совета!



№  52 4 марта 1940 года 3 стр.

Лыжные соревнования
На-днях в с. Самарово 

состоялись лыжные сопев 
нования, посвященные XXII 
годорщине РККА и В о
енно-Морского Флота. В 
соревнованиях приняло 
участие 35 человек. Пер
вое место в соревнованиях 
занял Пето Кузнецов. Рас 
стояние 10 километров он 
прошел за 45 минут. Вто 
рое место занял Андрей 
Мальцев, затратив на это  
же расстояние 48 минут. 
Третье место принадлежит 
Ивану Попову. Дистанцию 
10 километров он покрыл 
в 50 минут.

После этого состоялись 
соревнования по лыжам на 
дистанцию 5 клм. В этих 
соревнованиях первое ме
сто занял Николай Рознин. 
Его результат— 24 минуты. 
Второе место занял Сер
гей Пургов.

В лыжных соревнованиях 
активнее участие приняли 
и девушки. В переходе на 
дистанцию 5 клм. первое 
место с результатом 34 
минуты заняла А. Кисе
лева.

Принять участие в со 
ревнованиях явились и

юные лыжники. Из юных 
лыжников первое место 
занял Миша Соскин. Уста 
новленную дистанцию—3 
километра он прошел за 
17 минут.

По окончании лыжных 
соревнований проходили 
соревнования по гранато
метанию. Лучшие образцы 
по этому виду спорта по
казал Михаил Симанов. На 
расстояние 35 метров 
из 3 гранат он дал 3 по
падания по цели.

В этот же день многие 
из молодежи сдали нормы 
по новому комплексу на 
значки ГТО и БГТО.

Один день спортивных 
соревнований в Самарово 
показал, что сдесь имеет
ся прекрасный актив физ
культурников; молодые 
патриоты стремятся стать 
хорошими лыжниками, гра 
натометчиками и т. д. Не
обходимо, чтобы комсо 
мольские и военно-физ
культурные организации 
поддержали инициативу 
молодежи и еще шире раз
вернули ее.

Башмаков.

ИЗУЧИМ ЕФРЕМОВСКУЮ АГРОТЕХНИКУ
(Продолжение. Начало ем. в №№ 29, 30, 31, 38, 50).

7. Значение звеньевой системы труда 
в борьбе за урожай

Лыжный переход
В честь Дня Красной 

Армии и Военно-Морского 
Флота группа лыжников 
Самарово провела воени
зированный переход Сама 
рово— Троица.

20 февраля лыжники вы
шли из с. Самарово в с. Бе- 
логорье. Здесь участники 
перехода организовали кру
жок физкультурников, пер
вичные организации Осоа
виахима. Была организова
на сдача норм на значок 
ГТО и норм на значок 
„Ворошиловский стрелок". 
Вечером 21 февраля был 
сделан - доклад о Дне 
Рабоче-Крестьянской Крас
ной Армии и Военно-Мор
ского Флота и междуна
родном положении.

Самарово— Троица
Такая же работа была 

проведена в населенных 
пунктах кирпичного завода 
и деревни Ахтиной.

23 февраля участники 
лыжного перехода нэхо 
лились в поселке Луговом, 
Троицкого совета. Здесь  
ими были проведены лыж
ные соревнования, где при
няло участие 26 человек. 
Сдачей норм на ГТО по 
гранатометанию было охва
чено 53 человека.

Организовав военно-физ
культурную работу в на
меченных населенных пун 
ктах, участники перехода 
вернулись обратно.

Командир перехода
Кайдалов 

Политрук Скосырев.

На XVIII съезде партш 
тов. В. М. Молотов говорил:

— «В поднятии производи 
тельности труда и в подъеме 
сельского хозяйства уже круп 
ную роль сыграло создание 
звеньев в колхозах».

В ряде колхозов Омской об
ласти звеньевая организация 
труда внутри полеводческих 
бригад показала свои огромные 
преимущества. Особенно пока
зателен в этом отношении 
Исилькульский район, идущий 
впереди других районов об
ласти по организации постоян
ных и ефремовских звеньев. 
Несмотря на неблагоприятные 
погодные условия, колхозы 
района в 1939 году получили 
средний урожай зерновых в 
14 центнеров с гектара. Меж
ду тем с площади посева, ох
ваченной звеньями, собран уро
жай свыше 18 центнеров, или 
на 4 центнера выше, чем в 
среднем по району.

Наибольшего успеха в под
нятии урожайности от звенье
вой организации труда доби
лись колхозы Медвежинской 
МТС. Так, 29 звеньев колхо
зов Медвежинской МТС полу
чили в средней на рекордных 
участках по 35,1 центнера,на 
участках высокого урожая 
(площадь 372 га)—по 23,6 и 
с общих посевов (площадь 475 
га)—по 16,2 центнера с гек
тара.

Десятки звеньев в районе 
получили урожаи в 150—200 
и даже свыше 300 пудов пше
ницы с га. Таких урожаев, 
собранных на колхозной зом 
ле, еще до сих пор небывало. 
Эти успехи, вполне доступные 
для любого колхоза области, 
определяются звеньевой орга 
емзацмей колхозного труда.

Практика работы постоянных 
и ефремовских звеньев показа
ла новые характерные и по
ложительные черты: высокую

производительность труда и 
действенность социалисти
ческого соревнования, повы
шенную материальную заинте
ресованность колхозников в 
работе, ликвидацию обезлички 
в обработке земли, повыше
ние контроля за качеством ра
боты, возможность применения 
высокой агротехники и полу 
чения высоких и рекордных 
урожаев по всем культурам с 
большой площади посева 
Звенья ездают условия для 
неустанной заботы об урожае, 
обязывают членов звена к изу
чению особенностей каждого 
участка земли, вызывают не
обходимость мобилизации внут
ренних материальных ресур
сов (особенно удобрения), от
крывают возможность широко 
го применения инициативы, 
опыта и изобретательства. На 
конец, работа в звене перево
спитывает колхозников, делает 
их энтузиастами своего дела, 
поднимает и молодежь и ста
риков по уровню знаний до 
мастеров высокого урожая.

Создание в бригаде постоян
ных звеньев значительно уп 
рощает работу бригадира, так 
как точно спланированный 
труд звеньев 8аранее опреде 
ляет объем и место работы 
каждого члена звена.

Преимущества новой формы 
организации труда отразились 
на всех сторонах жизни, на
пример, колхозов Иеилькуль 
ского района. Вот несколько 
интересных цифр и справок 
но применению агротехничес
ких мероприятий в районе за 
1939 год, по сравнению с пре
дыдущим годом.

Снегозадержание выросло на 
160 процентов, прибивка влаги 
произведена на 80 процентов 
заготовленных паров и зяби. 
Норма высева выросла в сред 
нем по району до 1,5 центнера 
на гектар. Шахматный посев,

нз расчета числа высеваемых 
зерен, проведен почти иа 80Ю 
гектаров, а узкорядно-шахма
тный сев—около 300 га. Ми- 
дрргтных удобрений внесено 
10.880 центнеров или в 3 раза 
больше, навоза—в два раза 
больше посев яровизирован
ным зерном вырос на 93 про
цента. Впервые в районе при
менена подкормка посевов на 
площади 400 га; большой про
цент площадей посева пше
ницы произведен отборным 
зерном, почта на 200О га про
ведена подбородка всходов.

Таков рост внедрения агро
техники в районе, хотя из 93 
колхозов на звеньевую систему 
оргаоизации труда перешли 
только 47 колхозов, имеющие 
231 постоянных и 90 ефре
мовских звеньев.

Хорошие показатели имеют 
и многио другие колхозы на
шей области.

Однако до сих пор в орга- 
низаци звеньевой формы тру
да в большом количестве кол
хозов имеются серьезные не
достатки. Организуются слиш
ком громоздкие бригады, в 
которые зачастую включают 
колхозников, фактически в 
них не работающих. Как след
ствие этого, при работе в бри
гадах большими группами 
наблюдается обезличка труда 
и уравниловка в оплате; при 
этом не стимулируется борьба 
за высокие нормы выработки 
(особенно в решающие периоды 
полевых работ), плохо осваи
вается опыт стахановцев, наб
людается в ряде колхозов раз
базаривание трхдодней. Поэ
тому организацией постоя
нных звеньев укрепляется 
производственная бригада, 
трудовая дисциплина и ус
траняется большинство от 
меченных недостатков.

(Продолжение следует.)

Предстоят очередные сессии 
советов во многих городах. Они 
сделают большое дело, если 
сосредоточат свое внимание 
ва использование всех местных 
возможностей для улучшения 
городского благоустройства, 
транспорта, для исправления 
«мелочей быта?, которые вы 
зывают упреки населения и 
которые можно без особого 
труда исправить, была бы 
лишь большевксюкая реши
мость. Так ли уже в самом де
ле трудно открыть несколько 
новых парикмахерских в Туле? 
Большие ли нужны «капиталь 
ные затраты», чтобы создать 
несколько мастерских для ре
монта обуви в Орле? Много ли 
средств надо, чтобы открыть 
школьные буфеты в Свердлов
ске?

Нужна только заботливая 
рука хозяина города—городско
го совета—и хоть немного ини
циативы.

Инициатива нужна, за что 
ни возьмись. Вит приближается 
весна. Многие ли горсоветы 
начали готовиться к ней, если 
не считать принятие традици

онных февральских постанов
лений о борьбе с предстоящим 
паводком? В> всех ли горсове
тах задумались над обеспече
нием населения ранними ово
щами? Над развитием индиви
дуального огородничества? Бес
покоятся ли об улучшение 
санитарного состояния дворов 
и улиц? Снежная зима—вер
ный друг нерадивого горсовет- 
чика, она скрывает грязь и 
мусор от глаз людских. Но 
снег скоро растает...

Опыт строительства Ферган
ского канала вмени Сталина 
нашел во многих местах горя
чий отклик. На общественных 
началах, на основе самодея
тельности начали строить не 
только каналы, но и дороги. 
Сколько возможностей в этой 
отношении у каждого город
ского и сельского совета! Ведь 
дорога нужны не только для 
соединения городов и сел, но 
во многих местах и для нор
мальной связи между двумя 
городскими или сельскими 
улицами. Чтобы в этом убе
диться, сто^т взглянуть хотя 
бы ка немощеные улицы и

весеннюю непролазную грязь 
в некоторых шахтных посел
ках Донбасса. Горняки с охо
той помогли бы своему город
скому или поселковому совету 
выровнять улицы, проложить 
простейшие тротуары,—надо 
только организовать это дело.

Мы сообщали не так давно 
о начавшемся соревновании 
между Свердловском и Ново
сибирской на лучшее благо
устройство городов. Есть све
дения, что в Горьком и Хер
соне население также выра
жает желание принять учас
тие в благоустроительных ра
ботах. Слово—за городскими 
советамм. И не только слово, 
но ж дело, ибо и в соревнова
нии городов могут найтись 
любители шумихи ж мастера 
фразы, щедрые на обязатель
ства и обещания и скупые на 
практическую работу.

На своих сессиях местные 
Советы депутатов трудящихся 
сконструировали руководящие 
органы—Исполнительные ко
митеты, организовали управле
ния и отделы. Было бы не
правильно рассчитывать на то,

что все задачи советов будут 
выполнять только штатный 
аппарат, а депутаты-де время 
от времени соберутся на сес
сии и поговорят. Сами депу
таты не желают стоять на 
такой позиции. На сессии Мос
ковского совета некоторые депу
таты—четыреста лучших лю
дей столицы (в городском сове
те—тысяча)—говорили своему 
Исполнительному комитету,зна
токи дела и социалисты всех 
отраслей хозяйства и культу
ры,—используйте их как сле
дует, нагрузите работой. Сес
сия образовала несколько но
вых постоянных комнссмй Мос
совета, но надо, кроме того, 
повседневно привлекать к ра
боте каждого депутата. И не 
только депутата. Местные со
веты должны обрасти широ 
ким слоем актива из рабочих, 
колхозников, интеллигенции 
и членов их семей. Многие 
тысячи людей, бывших орга
низаторами избирательной кам
пании, членами избиркомов, 
агитаторами, охотно помогут 
депутатам и ждут только, что
бы их к этому делу прив
леклж.

Вто же время советский 
аппарат должен быстро реаги
ровать на вопросы, выдвигае
мые депутатами и активистами. 
На сессиях местных советов 
депутаты выступают со здоро
вой критикой недостатков и с 
предложениями, как улучшить 
удовлетворение потребности й 
населения. Е этой критике 
должны прислушиваться ис 
ПОЛНИМЫ советов, руководителе 
партийных организаций. Они 
должны всеми силами доби
ваться исправления недочетов, 
действительности критики и 
проверки исполнения.

Один миллион 281 тысяча 
депутатов местных советов— 
это целая большевистская 
армия. Ояа способна горы пе
ревернуть, если ею как сле
дует руководить, если исполь
зовать ее энергию, знания, 
инициативу при решении стоя
щих перед местными советамм 
задач.А одной из таких посто
янных задач является сталин
ская забота советов об удовле
творении бытовых нужд на
селения.

(Передовая „Правды” за 
28 февраля 1940 г.)
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Как США поддерживали внтерве! 
против советской России

: ! ! I

Недавно государствен- [люции в России. Оя тайно | крушении всех грандиозных 
ннй департамент СШ А!поддерживал белогвардей-1планов контрреволюции. В
опубликовал два тома сек
ретной переписки бывшего 
государственного секрета
ря США Лансинга. Опуб
ликованные материалы о т 
носятся к периоду вступ
ления Соединенных Шта
тов в мировую империали
стическую войну и охва
тывают 1917-1920 годы. 
Часть этих материалов 
как нельзя более откровен
но раскрывает участие 
США в интервенции про
тив советской России.

Пытаясь создать впечат
ление, что США не вме
шиваются в дела молодой 
советской республики, Лан
синг в то же время раз
вернул бешеную кампанию 
помощи силам контррево

де в Каледина и Семенова, 
а также чехословаков,под
готовил японское вторже 
вие в Сибирь. Тогдашний 
президент США Вильсон 
одобрил предложение Лан
синга о тайном финансиро
вании Каледина. 16 мая 
1918 года в одном из сво
их писем Лансинг заявил 
о намерении оказать под
держку Семенову. За
тем он предложил, чтобы 
США совместно с Англией 
и Францией добивались 
„просьбы со стороны Троц
кого, чтобы мы совершили 
интервенцию через Мур
манск".

Однако 23 декабря 1919 
года Лансинг вынужден 
был признаться о полном

письме, адресованном Виль 
сону, он советует отозвать 
американские войска из 
Сибири, так как: „прави
тельство Колчака уже раз
громлено, а армии боль
шевиков продвинулись в 
восточную Сибирь. Насе
ление повидимому пред
почитает их колчаковским 
офицерам. Большевистская 
армия приближается к рай
ону расположения наших со 
лдат.Если она придете соп
рикосновение с нашими вой
сками, то это приведет к 
открытым военным дейст
виям и вызовет массу ос
ложнений. Иными словами, 
мы должны или отозвать 
наши войска или вести вой
ну против большевиков".

Что нам дают государственные 
займы

Английские рабочие осуждают 
политику социал-предателей

Английская коммунисти
ческая газета „Дейли уор  
кер“ пишет, что три проф- 
бюрократа из числа руко
водителей объединенного 
союза машиностроителей 
разрабатывают предложе
ние, смысл которого состо
ит в том, чтобы реакци 
онное руководство союза 
получило на время войны 
„чрезвычайные полномо
чия0. Если исполнительно
му комитету удастся о с у 
ществить этот маневр, то  
он сможет под предлогом 
чрезвычайного положения 
в стране ввести дальней
шие ограничения прав чле
нов союза, в особенности  
коммунистов. Реакционе
ры смогут также отменить 
ежегодную конференцию 
союза из опасения, что 
эта конференция отвергнет 
все' мероприятия, напра
вленные против рабочих.

Предательская верхуш 
ка английских профсоюзов 
домогается диктаторских 
полномочий, хватаясь за 
них, как за соломинку. 
Предатели охвачены стра 
хом перед лицом рабоче
го движения. Этот страх 
не напрасен. Среди англий
ских рабочих все больше 
растет недоверие главарям 
профсоюзов и лейборист
ской партии. Недавно в 
Лондоне состоялась кон
ференция строительных 
рабочих На ней было пред
ставлено 53 отделения со 
юза. И то, что на конфе
ренция присутствовал отъ 
явленный реакционер, член 
генерального совета тред- 
юнионов Хикс, не помета  
ло делегатам принять ре
золюцию, резко осуждав
шую нынешнюю войну, а 
также требующую от ге
нерального совета немед
ленного прекращения со

трудничества с правитель
ством и открытия перего
воров о повышении зара 
ботной платы.

Английские обществен
ные организации уделяют 
много внимания состояв
шейся на днях в Нью-Кас
ле конференции членов об 
щества „Рашэ тудэй“ (Рос
сия сегодня). Резолюцию 
этой конференции одобри
ли отделения союза маши
нистов и кочегаров Гейт
схеда, Ламаркшира (Шо
тландия), а также члены 
лейбористского клуба при 
Оксфордском университете. 
Все они одобряют дей
ствия Советского Союза, 
помогающего финляндско
му народу освободиться 
от господства белофиннов 
и осуждают антисоветскую 
кампанию английской бур
жуазии и лейбористских 
вожаков.

(ТАСС).

КРАТКИЕ СООБЩЕНИЯ
Мадридская полиция! по безработице. Фонды

арестовала 39 человек по 
обвинению в подготовке 
восстания.

* В Нью-Йорке состоя
лась студенческая демон
страция протеста против 
оказания помощи бело-Фин
ляндии и вовлечения США 
в войну.

* 28 февраля в Монсе 
(Бельгия) полицией произ
ведены многочисленные 
аресты коммунистов.

* 3 тысячи безработных 
штата Калифорния (США) 
устроили в городе Сакро 
меато демонстрацию про
тив сокращения пособий

этих пособий уж е израсхо 
дованы. 300 тысяч обни
щавших людей стоят перед 
угрозой голода.

* 28 февраля в двух ки
нотеатрах Лондондерри (Се
верная Ирландия)во время 
вечерних сеансов были бро
шены бомбы со слезоточи
вым газом. Недавно вла
дельцы этих кинотеатров 
были предупреждены чле
нами „ирландской респуб
ликанской армии", чтобы 
они не разрешали демон
страцию английских филь
мов.

(ТАСС),

Заявление норвежского министерства иностранных дел
Норвежский министр ино

странных дел Кут в бе  
седе с представителями 
печати снова заявил, что 
Норвегия намерена сохра
нять строгий нейтралитет 
в советско-финляндском 1

конфликте. „Историческим 
ф а к т о м  остается то,— под
черкнул Кут,—что Россия 
никогда не предъявляла 
Норвегии каких либо тре
бований".

(ТАСС).

Забастовачнве движение 
в Шанхае

Пять тысяч рабочих че
тырехшанхайских крупней
ших предприятий объяви
ли забастовку, требуя по
вышения заработной пла
ты в связи с высокими 
ценами на рис. К забас
товке примкнули 1500 тек
стильщиков и одна тысяча 
рабочих других предприя-, 
тий Шанхая.

Наиболее серьезную фор
му приняла забастовка на 
заводе компании „Эдисон*, 
где рабочие заперли адми
нистрацию в конторе и не 
хотели выпускать ее до 
тех пор, пока она не со
гласится удхвлетворить 
требования бастующих. Иа 
фабрику был вызван от
ряд солдат, который за
бросал рабочих газовыми 
бомбами и вынудил их ра̂  
зойтись,

(ТАСС).

Мною приобретено обли
гаций государственных зай
мов на сумму 1650 рублей. 
За прошедшие тиражи я 
получил выигрышей 600 
рублей. Если учесть стой 
мость облигаций, то я чис
того дохода от займа уже 
получил 400 рублей (200 
рублей на каждую сотню) 

Интерес к займам я имею 
еще и в том, что данные 
деньги государству хранят, 
ся надежно и могут мне

пригодиться в любое время.
Но это ещ е не все. Я гор

жусь, и в этом мой главный 
интерес.что, давая государ
ству взаймы деньги, я при
нимаю активное участие в 
строительстве нового со
циалистического общества 
нашей страны.

Долг каждого граждани
на нашей родины—быть ак
тивным подписчиком на го
сударственные займы.

И. Куклин.

Рыбаки готовятся , Вера КуЛИКОВЯ—
к п у т и н е  | передовой охотник

Члены колхоза .Промыс-1 Вера Никифоровна К\'~ 
ловик", Кеушнвского нац-|ликова _ пере/ ово6 охот .
совета, успешно разверты- ник Кеушияского нацио- 
вают добычу рыбы. На 15 нального совета, Ми соя- 
февраля бригада Толоколь- ; н о в с к о г о  р а $ она# Еще не« 
никова выполнила свое за | бш ю  ни одного случаЯг 
дание на 120 процентов.  ̂чт05ы она не выполнила 
Колхоз свой план по Р ы ' | с в о е  производственное за- 
бодобыче перевыполнил. дание д о с р о ч н о  и с превы-

Не ослабляя т е м п о в  ло- ш е н и е м .  Ш е с т ь  раз зз ус- 
в а ,  рыбаки-колхозники о д -  , нешную р а б о т у  н а  п р о м ы с -  
новременно усиленно р а з -  т. К у л и к о в а  б ы л а  аре* 
вертывают подготовку к | м и р о в а н а  д е н ь г а м и  и  п р о м -  
весеннеогетней п у т и н е .  Р е  ] т о в а р а м и .  В  1 9 3 5  г о д у  ей 
монтируют режевки, сети, | была в ы д а н а  п о ч е т н а я  г р а -  
невода, производят посад- [мота у д а р н и к а ,  а  в 1 9 3 9  
ку новых и т. д. Для ре-1 году, как с т а х а н о в к а  п у ш -  
монта гребного флота вы-1 нозаготовок, э ы л а  к о  м а н - 
делена специальная брига- дирована в М о с к в у  а ка*
да колхозников.

Кондратьев.

240 ПРОЦЕНТОВ 
КВАРТАЛЬНОГО ЗАДАНИЯ

Кальмановский колхоз I ностая, белки м о г у т  п о у

ч е с т в е  э к с к у р с а н т а  н а  
В С Х В .

В текущем году т .  К у л и *  
кова р а б о т а е т  н е п л о х о .  
П р о и з в о д с т в е н н ы й  п л а н  в ы 
п о л н я е т  у с п е ш н о .  Е е  м а с 
т е р с т в у  в п р о м ы с л е  г о р -

имени Дзержинского в ис 
текшем году успешно спра
вился с планом рыбодобы
чи, В этом году рыбаки 
еще более увеличили свои 
темпы. На 20 февраля

читься даже о п ы т н ы е  о х о т 
ники.

ИЗВЕЩЕНИЕ
4 марта, в 7 часов в е ч е 

р а ,  в Самаровском партка- 
кальмановские колхозники1бинете для агитаторов,бе- 
выполнили план первого седчиков и докладчиков 
квартала по добыче рыбы состоится инструктивный
на 240 процентов. Ловцы 
приняли обязательство к 
концу квартала план вы 
полнить не 300 процентов.

Ф. Кондратьев.

доклад тов. Вельской - 
<8 марта— Международный 
Коммунистический Женский 
день».

Самаровский парткабинет

Ответств редактор С. В. ВАСИЛЬЬ&.

4—5 марта в Остяко-Вогульском кино-театре демонстрируется 
г.- -  . - новый звуковой художественный фильм

Г О Р Н Ы Й  М А Р Ш
Начало сеансов в 7 и 9 ч. вечера. Касса открыта с 5 ч. веч.

Остяко Вогульское окружное 
отделение к и н о фи к а ц и и

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ
Звуковые и немые киноустанорки не 
трестированной сети,что снабжение зап
частями к аппаратам производится 
в том случае, если будут перечислены 
деньги в Остяко-Вогульский госбанк 
на расчетный счет 150/321

Одновременно предупреждаем упомянутых выше 
заявки представлять за месяц до  начала квар
тала, иначе кинофикация снабжение запчастями 
не производит.

Кинофикация.
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